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COMPTE RENDU DE LA RENCONTRE RÉGULIÈRE 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

TENUE LE MARDI 5 SEPTEMBRE 2023 À 19 h 30 

 

Séance régulière du conseil d’établissement de l’école secondaire de Saint-Marc dument 

convoquée et tenue à la bibliothèque le mardi 5 septembre 2023 à 19 h 30.  

 

Sont présents mesdames et messieurs : 

 

Valérie Côté, Jean-François Croteau, Lalina Fournier, Hélène Frenette, Gabrielle Gélinas, 

Annick Lambert, Julie Leclerc, Marie-Christine Naud, Pascal Petit, Andréanne Proulx, 

Mylène Robitaille, Dominic Rouleau et Nancy Trottier. 

 

Aucun absent.  

  

 

 Nominations aux différents postes 

 

  

C.E.01/23-24   Monsieur Pascal Petit, appuyé par madame Valérie Côté, propose que 

madame Marie-Christine Naud soit nommée au poste de présidence du 

C.E.  

 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

C.E.02/23-24   Madame Mylène Robitaille, appuyée par madame Marie-Christine Naud, 

propose que madame Julie Leclerc soit nommée au poste de vice-

présidence du C.E. 

 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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C.E.03/23-24   Monsieur Dominic Rouleau, appuyé par madame Julie Leclerc, propose 

que madame Lalina Fournier soit nommée au poste de secrétaire du C.E. 

contre rémunération. 

 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 Adoption de l’ordre du jour 

 

C.E.04/23-24 Monsieur Jean-François Croteau, appuyé par monsieur Pascal Petit, 

propose l’adoption de l’ordre du jour avec l’ajout : horaires des élèves. 

 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 Adoption et suivi du compte rendu de la réunion régulière du 13 juin 

2023 

 

C.E.05/23-24 Madame Hélène Frenette, appuyée par madame Nancy Trottier, propose 

d’adopter le compte rendu de la réunion régulière du 13 juin 2023. 

  

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  

 

 En suivi, madame Lambert mentionne que la température dans le 

bâtiment n’est plus aussi agréable qu’en fin d’année passée. À ce propos, 

monsieur Rouleau explique que toutes les démarches ont été faites auprès 

du CSS et que nous attendons des réponses.  

 

 Madame Lambert relance également les membres du CE concernant la 

mise sur pied d’un comité de parents pour soutenir le PDBF. Madame 

Robitaille exprime son grand intérêt à s’impliquer dans ce comité. On 

souligne également le besoin de parler de vive voix avec madame Tina 

Baker puisqu’elle est responsable du programme. Monsieur Rouleau nous 

informe qu’elle sera présente au prochain CE.   
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 Période de questions du public 

 

 Madame Côté demande à monsieur Rouleau une mise à jour du dossier 

du transport scolaire des jeunes de Saint-Ubalde qui, entre autres, doivent 

être assis trois par banc. Monsieur Rouleau va vérifier et nous revenir. 

 

 

 Adoption des règles de régie interne 2023-2024 

 

C.E.06/23-24 Monsieur Pascal Petit, appuyé par madame Nancy Trottier, propose 

d’adopter les règles de régie interne 2023-2024 telles que présentées par 

monsieur Rouleau.  

 

 ADOPTÉES À L’UNANIMITÉ 

 

 Mentionnons que les rencontres de cette année seront les mardis 

5 septembre 2023, 17 octobre 2023, 21 novembre 2023, 12 décembre 2023, 

23 janvier 2024, 20 février 2024, 26 mars 2024, 30 avril 2024 et 11 juin 2024. 

  

 

  

 Dénonciation d’intérêt 

 

 Les membres du CE prennent connaissance du formulaire de dénonciation 

d’intérêts et le remettent, dument complétés, séance tenante. 

 

  

   

  Approbation des sorties éducatives/dérangement à l’horaire 

 

C.E.07/23-24 Madame Julie Leclerc, appuyée par madame Valérie Côté, propose 

d’approuver les demandes de :  

 Martine Montminy pour une sortie à l’École de foresterie de 

Duchesnay, le jeudi 21 septembre, pour des élèves ciblés ; 

 Martine Montminy pour la Matinée carrière, le 3 octobre en avant-

midi, pour les élèves de 3e à 5e secondaire ; 

 Martine Montminy pour une sortie au Salon Carrière Formation au 

Centre de Foires, le 19 octobre en après-midi, pour les élèves de 5e 

secondaire ; 
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 Julie Morasse pour les différentes prises de photos scolaires : 

19 septembre (tous les élèves), 25 septembre (groupe des finissants), 

26 octobre (photos des finissants), 5 décembre (reprise des photos). 

 

 

 APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ  

  

   

 

 

 Rapport des membres 

  

 Comité de parents 

 Les membres parents se concertent pour déterminer leur représentant sur 

le comité. Madame Julie Leclerc accepte d’y siéger.  

 

 Enseignants 

 Monsieur Pascal Petit souligne le bon déroulement de la rentrée scolaire.  

 Des parents s’informent à savoir si l’école a trouvé tous ses enseignants 

pour cette année. Monsieur Rouleau explique que c’était le cas, mais qu’on 

doit malheureusement combler un nouveau besoin en français compte 

tenu d’un départ. 

  

 Professionnels 

 Madame Frenette explique que nous aurons l’ajout d’une travailleuse 

sociale à l’ESSM pour l’année. Elle sera principalement au secondaire, 

mais pourrait être appelée à aller au primaire au besoin. Elle souligne aussi 

que l’école est encore à la recherche d’une personne en orthopédagogie à 

raison de 40 %. 

 

 La conseillère en orientation a commencé sa tournée de classe pour la 

présentation de la Matinée carrière et elle verra bientôt les élèves de 5e sec. 

pour leur parler des différentes étapes qui les attendent cette année. 

  

 Personnel de soutien 

 Madame Trottier explique que la serre reprend du service après un été de 

congé. On envisage l’installation de caméras pour minimiser les actes de 

vandalisme.  
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 Fondation 

Monsieur Rouleau rappelle qu’il y aura un gala de lutte présenté aux 

profits de la Fondation le vendredi 8 septembre prochain.  

 

Le Vins et fromages sera de retour cet automne et se tiendra le vendredi 

20 octobre.  

 

Concernant le dossier du deuxième gymnase, madame Robitaille suggère 

à monsieur Rouleau de vérifier auprès des responsables au CSS s’il y a 

possibilité d’aller chercher des subventions pour pallier l’augmentation 

des coûts de construction dus à l’inflation. 

 

  

 

 Autres sujets : 

 

Horaires des élèves 

 

Madame Marie-Christine Naud demande si certains élèves ont des 

périodes de bibliothèque à leur horaire plutôt que le cours à option de leur 

choix. Monsieur Rouleau explique que ce n’est plus une pratique 

privilégiée et qu’on va plutôt rediriger l’élève vers autre chose après 

discussion avec lui. 

 

Madame Julie Leclerc s’informe sur la composition des groupes en lien 

avec le nombre d’élèves, plus particulièrement les groupes d’anglais 

enrichi de 1re secondaire. Monsieur Rouleau explique brièvement 

comment les différentes options de cours viennent affecter la composition 

des groupes et pourquoi on remarque des iniquités à l’occasion. 
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 Date de la prochaine rencontre 

 

 La prochaine rencontre aura lieu le mardi 17 octobre 2023 à 19 h.  

 

 

 

 Levée de l’assemblée 

 

C.E.08/23-24   La levée de l’assemblée est proposée par madame Valérie Côté et appuyée 

par madame Andréanne Proulx à 20 h 38. 

  

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

__________________________________   ______________________________ 

   Marie-Christine Naud, présidente               Dominic Rouleau, directeur  

 


